



COMMUNIQUE DE PRESSE

Pertuis, le 24 novembre 2014



Cérémonie de présentation du fanion des Promotions de la Préparation Militaire Marine Casabianca d'Avignon et Entrecasteaux d'Aix en Provence

29 novembre à 15h place Jean Jaurès - Pertuis

Dans le cadre du lien « *Armée-Nation* »*, Monsieur Roger PELLENC, Maire de Pertuis - et correspondant défense** - et le Capitaine de Vaisseau Frédéric PAILLAT, Commandant de la Marine à Marseille vous invitent à la cérémonie de présentation du fanion des Promotions de la Préparation Militaire Marine Casabianca d'Avignon et Entrecasteaux d'Aix en Provence.

Une cinquantaine de jeunes gens et jeunes filles seront présentés à leurs fanions, ce qui rend cette cérémonie militaire particulièrement importante. C'est la 1^{ère} fois que la Ville de Pertuis offre à ses concitoyens une cérémonie militaire d'envergure, symbolisant le lien « *Armée-Nation* ».

Cette manifestation débutera à 15h précises place Jean Jaurès, en présence des autorités civiles et militaires du département. Elle sera animée par l'Harmonie Durance Luberon.

Les allocutions et discours d'usages clôtureront la manifestation lors d'un cocktail organisé à 16h à la Maison de la Culture et des Associations, rue Résini à Pertuis.

La Municipalité invite les Pertuisiennes et les Pertuisiens à assister nombreux à cette cérémonie empreinte de symboles.

**La tradition républicaine veut que la défense soit l'affaire de tous les citoyens. Le lien entre celle-ci et les jeunes était auparavant assuré par la conscription : le service militaire était le moment privilégié d'association des citoyens à la défense de la Nation. Avec la suspension du service militaire, en 1997, il est devenu nécessaire de renouveler le lien Armée-Nation. C'est dans cette optique qu'est instituée, par la même loi, la Journée d'appel et de préparation à la défense (JAPD), devenue début 2011 Journée défense et citoyenneté (JDC). D'autres actions existent pour renforcer le lien Armée-Nation.*

*** Créée en 2001, par le ministère délégué aux Anciens combattants, la fonction de correspondant défense a vocation à développer le lien armée-nation et promouvoir l'esprit de défense. Le rôle du correspondant défense est essentiel pour associer pleinement tous les citoyens aux questions de défense.*

Valérie VACELLIER
Directrice de la communication
04 90 79 73 14
v.vacellier@mairie-pertuis.fr

Amélie GRASSI
Chargée de communication
04 90 79 73 19
communication@mairie-pertuis.fr